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Intervento di Gennaro Pasquino al Secondo Comizio dei DS per la campagna elettorale 
comunale 2006, 24 Maggio 2006. 
 

Cari concittadini buonasera, 

Nel discorso di apertura il capolista avversario ha parlato di processo democratico ed innovativo  

verso cui sarebbe orientato.  

Egregio avversario, il termine “democrazia” è una parola sconosciuta al tuo vocabolario, anzi, direi  

incomprensibile! Sì, perché chi si comporta in modo democratico, cioè correttamente nel rispetto 

delle regole, non nega le delibere all’avversario politico. Delibere per le quali hai meritato una 

denuncia alla Procura della Repubblica! 

Democratico, è chi , essendo già amministratore, ed avendo vinto le elezioni, non alza paletti e 

modifica repentinamente la segnaletica stradale nel tentativo di colpire od in qualche modo 

infastidire gli avversari sconfitti. 

Questo è un modo di concepire la politica molto vecchio, direi antico, circa di una ottantina d’anni, 

tanti quanti ne ha il tuo leader di Nusco! A proposito di vecchio, è simpatico l’episodio che ci visti 

coinvolti a proposito delle delibere appena dette e che voglio raccontare. Ciò è accaduto poco dopo 

le amministrative del 2004. Venuto a conoscenza  che durante la campagna elettorale erano stati 

deliberati una trentina di atti di Giunta Comunale, mi recai da Duilio per richiederglieli. Questi, in 

un primo momento disse che doveva informarsi. Trascorsa circa una settimana, casualmente, lo 

incontrai nelle adiacenze della casa comunale. Ero in compagnia di un vecchio amico nonché 

anch’egli consigliere di minoranza. Nuovamente gli feci richiesta ed egli disse: “Andate via, voi 

siete il vecchio, io a voi  non  do niente”. Perplesso, l’amico che mi accompagnava,  disse: “ Gennà 

probabilmente ha capito le carte re lo cintimmolo”, frantoio, per chi non ne conosce il termine 

ormai caduto in disuso. Fra il perplesso e lo stupito ce ne andammo. Dopo circa tre giorni, sempre 

per la medesima richiesta, mi recai all’ufficio del sindaco. Questi, fù ancora più irremovibile, tanto 

che, poco dopo, insieme all’amico consigliere di Minoranza, ci recammo presso la locale stazione 

dei carabinieri per sporgere denuncia all’autorità giudiziaria al fine di  tutelare l’intero gruppo di 

Opposizione da eventuali correità per atti probabilmente illegittimi.  

Come faccia oggi quel consigliere  a definire Duilio persona democratica è un mistero.  

Quindi, Egregio capolista avversario, di quale  processo innovativo e democratico vorresti farti 

portatore se non hai neanche risposto alle ultime e legittime domande di un cittadino. La tua 

mancanza non è stata fatta a Gennaro Pasquino, candidato della Lista D.S., ma alla cittadinanza 

tutta. Con tutta probabilità, la  verità è che non sapevi cosa rispondere perchè sei stato un pessimo 

amministratore. Se la situazione di cassa era già seria, tu l’hai resa di sicuro irrecuperabile. Questo, 
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non solo per il nuovo contratto di segreteria richiesto da DE MITA a favore della dottoressa Maria 

Luisa Dovetto nel gennaio 2005 ( da gennaio 2005 ad ottobre poco prima che intervenisse il 

Commissario Straordinario), incrementando così la spesa di circa 60.000 euro in più rispetto alla 

somma già prevista per la dottoressa Filomena Francione, ma anche per altro che appresso dirò.  

Se effettivamente come hai detto c’era l’intenzione di risparmiare sui costi di gestione della 

segreteria, perché non hai preso esempio dal tuo ex Vice Sindaco, che con delibera di Consiglio 

Comunale n. 10 del 14/06/2002 aveva a suo tempo già contrattato con il Comune di Castelfranci  

una convenzione  al solo 40 %  del costo complessivo del professionista. Cioè per circa 22,000 

euro. Anche se poi effettivamente in un anno ne sono stati spesi circa settemila di  euro, perché la 

professionista usufruì di un periodo di maternità. Tutto questo anche in presenza della dottoressa 

Francione che fungeva da vice-segretario. Praticamente due professioniste al costo del 50% in meno 

di quella che tu poi ha contrattato. Portandoci così solo un incremento di spesa  di  60,000 euro 

circa . 

Lo stesso discorso va fatto  per l’adesione al Cosmari AV/2 consorzio per la gestione dei rifiuti. 

Sappiamo che non potevi dire di no a De Mita. 

Nel 2003, con la delibera di Consiglio Comunale n. 12 del 21/07/2003, l’Assemblea Consiliare, 

all’unanimità decise di recedere  dal consorzio di Smaltimento rifiuti AV/2,  non solo perchè 

tendeva a monopolizzare illegittimamente tutta la gestione dei rifiuti in provincia, ma anche perché 

nel periodo di emergenza non garantivano la raccolta della spazzatura. Tutti ricorderanno che per un 

certo periodo nel Ns. paese in prossimità dei cassonetti della spazzatura si sono formate cataste di 

rifiuti, con grave pericolo per la salute dei cittadini. Quindi fece bene l’allora Sindaco Felice De 

Rienzo a recedere dal consorzio. Subito dopo però, con il pieno appoggio della Minoranza, 

contrattò con la ditta Russo Alberico da Mirabella Eclano  la raccolta dei rifiuti solidi urbani per 

un costo assai inferiore. 

Senza contare che a carico della ditta Russo oltre alla raccolta ed al trasporto dei rifiuti solidi 

urbani, vi era per contratto :- 

1) pulizia una volta all’anno di tutti i pozzetti e caditoie presenti (circa 600) ; 

2) disinfezione dei cassonetti ogni 10 giorni nel periodo estivo  ed ogni 30 giorni nel 

periodo invernale; 

3) Disinfezione di strade in caso  di grandi raduni o feste di piazza; 

4) Raccolta di rifiuti speciali al solo costo dello smaltimento in discarica autorizzata. 
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Solo queste ultime quattro voci con  l’adesione al Consorzio AV/2 hanno portato un incremento di 

circa 20,000 euro rispetto alla Ditta Russo, con la quale era tutto compreso nel contratto. 

Complessivamente parliamo di circa 80.000 euro in più. 

Prima che fossi tu ad interessarti della gestione dei rifiuti  i costi erano:- 

 

Non è poi vero come hai detto che con l’adesione al consorzio Av/2 sono aumentati i cassonetti per 

la differenziata! Quelli presenti prima della nuova gestione tanti ne sono restati.  

Opere Pubbliche 

Passiamo ora  alla realizzazione del progetto per il Centro Polivalente Disabili, che dovrà sorgere 

in via Capuani, di cui tanto ti stai fregiando come promotore.   

Il progetto è stato previsto con delibera di G.M. n. 101 del 07/05/2004, quando era ancora Sindaco 

Felice De Rienzo, da Lui fortemente voluto, progetto  da finanziare con i fondi comunitari di cui 

alla misura 5.1 del POR Campania 2000-2006.  

Questo, caro Duilio, non è farina del tuo sacco! 

A proposito di quello che vai dicendo del Centro Disabili e delle assunzioni che si renderanno 

possibili una volta realizzato, questo non potrà fornire nessuna occupazione se non minima di due al 

massimo tre operatori inservienti, dato che la stragrande maggioranza sarà composta da personale 

altamente qualificato. Cioè, medici ed infermieri specializzati.  Oltretutto la parte che potrà 

interessare il Ns. comune sarà ridotta, poiché il progetto prevede la presenza  di altri comuni del 

circondario che ne dovranno far parte.  

Ancora,  relativamente alla cittadella del carnevale che prevede la realizzazione di capannoni ed 

infrastrutture per circa 2.500.000 euro, era già stata prevista la progettazione ed il finanziamento 

con il contributo della regione Campania inserendo il medesimo nel PIT della Comunità Montana 

Terminio Cervialto, con delibera di Giunta Municipale  n. 86 del 22/03/2003 da Felice De 

Rienzo. E grazie anche al gruppo di  Minoranza che per il passato ha più volte richiesto interventi in 

questa direzione con le diverse  mozioni di cui è stata promotrice. 

Anche questo, caro Duilio, non è farina del tuo sacco.  

Consorzio AV/2 Solo x lo smaltimento €  150.000,00

Ditta Russo Raccolta e trasporto €    65.940,00

 Totale  spesa originaria                  €  215.940,00 

Adesione al consorzio Av/2 Maggiorazione del  40% €    86,376,00

 Totale spesa attuale €  301,940,00
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Per non parlare della salvaguardia delle zone rurali, relativamente alla strada “ Di Mezzo le 

Mattine”. Tale opera ricordo che era inserita e previsto il finanziamento nel Piano triennale delle 

opere pubbliche 2003-2005. Dato che successivamente Felice De Rienzo sotto la tua 

amministrazione è stato Vice Sindaco, Assessore ai lavori pubblici e Responsabile dell’Ufficio 

Tecnico, oggi devo dire bravo Felice De Rienzo per aver portato a termine i progetti iniziati, anche 

io so riconoscere le cose buone che hai fatto, ma non a te caro Duilio! 

Mentre, per ciò che concerne la realizzazione del PIP (Piano di Insediamento Produttivo), poiché ti 

dici sensibile alla voce degli artigiani, mi viene spontaneo domandarti: “Quando dai banchi 

dell’opposizione in occasione della programmazione delle opere pubbliche  si levava la voce di 

prevederne la progettazione e la sua realizzazione, Tu dov’eri mentre noi letteralmente ci 

scannavamo sull’argomento con Felice De Rienzo? Probabilmente in quei frangenti eri da 

tutt’altra parte. Eri in prossimità del Frantoio. 

Frantoio realizzato in area industriale senza infrastrutture e con la destinazione di tale area scaduta 

da più di un decennio. Forse devi dire grazie all’ex Sindaco Felice De Rienzo!?! Forse devi dire 

grazie anche alla Minoranza!?! La quale, sapendo che ciò avrebbe portato occupazione,   in quella 

occasione fece orecchio da mercante. Ebbene, io, in qualità di ex capo-gruppo di Opposizione, mi 

dichiaro primo responsabile! Adesso, visto che sono diversi anni che operi, vorrei domandarti da chi 

è costituita la forza lavoro che impegni o perlomeno da quante unità è composta, dato che ciò ti ha 

permesso di accedere ad un pubblico finanziamento di circa 1.300.000.000 milioni delle vecchie 

lire? 

Per chiudere, vorrei parlare ancora dei progetti incentivanti che hai concesso ai dipendenti 

comunali. 

Sappiamo che con delibera di G.M. n 226 del 09/11/2004, sono stati previsti 56,000 euro circa di 

progetti obiettivo che impegnavano i dipendenti al di fuori dell’orario di ufficio. Tali somme sono 

state erogate senza che la delibera di riferimento fosse approvata pienamente e senza la verifica del 

risultato e la determina del responsabile del servizio. Come se ciò non bastasse, con delibera n. 245 

del 14/12/2004, veniva previsto un ulteriore premio incentivante dell’importo di circa 30.000 euro 

per quei dipendenti amici. 

 La cosa che non mi torna è questa, come è possibile che appena sei arrivato ai ferri corti con Felice 

De Rienzo hai subito iniziato a parlare di dissesto finanziario, dichiarandolo a TV e giornali e nel 

contempo facendo spese che non tenevano conto minimamente della situazione particolare in cui 

versava l’Ente. 
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Ricapitolando: 

1) 60,000 euro per la nuova segretaria ; 

2) 86,000 euro di premi incentivanti; 

3) 60,000 euro per la nuova gestione dei rifiuti con il consorzio AV/2 

Se poi sono vere quelle voci che circolano a proposito di alcune spese per atti ingiuntivi a carico del 

comune verso cui non è stata fatta giusta opposizione per circa 50,000 euro non dovuti, volendo fare 

un calcolo e omettendo altre cosettine, diremo che la tua incompetenza sommata alla pericolosa 

amicizia DeMitiana ci ha portato ad un disavanzo di oltre 250.000 euro.  

Cari concittadini, vi invito a riflettere su quanto vi è stato appena esposto ed a valutare se 

effettivamente Duilio Barbieri abbia le capacità per amministrare questa già sventurata comunità. 

Buona sera a tutti  e grazie per l’ascolto.  

 

 

 

           

 

 

 


